
Le pluriel des noms et des adjectifs
	que fait-on au pluriel ?
	exemples
	exceptions

	en règle générale :
on ajoute -s
	des camions rouges

de jolis arbres
	
Les noms et adjectifs qui se terminent par -z, -x, -s ne changent pas.

[bookmark: _GoBack]une souris…..des souris

un gaz dangereux….des gaz dangereux


	les noms et adjectifs en 
-eau, -au, -eu
on ajoute -x
	un beau bateau
des beaux bateaux
	Parfois on ajoute -s

des pneus bleus

	les noms et adjectifs en -al
on remplace par -aux
	égal……égaux

un animal…des animaux
	Parfois on ajoute -s

un bal………des bals

un carnaval….des carnavals

	les noms et adjectifs en -ou
on ajoute -s
	fou… fous

un trou…des trous
	
Parfois on ajoute -x

des bijoux, des cailloux,
 des choux, des genoux,
 des hiboux, des joujoux,
des poux

	les noms en -ail
on ajoute -s
	un détail...des détails

le portail…les portails
	Parfois on remplace -ail 
par -aux

un travail…… des travaux




